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教育長 

15時 30分、本日の教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

 日程第 1、前回の会議録の承認を行います。 

会議録は、3 番 柴田洋子委員 と 4 番 鈴木圭子委員 を会議録署名委員

に指名しております。 

承認の署名をお願いします。 

   

―会議録承認署名― 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

日程第 2、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、 1番 羽柴誠委員 と 2番 可

児恵太委員 の 2名を指名します。 

 

日程第 3、教育長諸般の報告に移ります。 

1日に瑞浪市は震度 3の地震が観測され、市役所ではすぐに準備体制が発令さ

れ担当の招集がかかりました。同時に市内の小中学校において被害の有無を点検

し、「被害無し」の連絡を受けています。 

12日に小中校長会、15日に小中教頭会がありました。そこでは、能登半島地

震は、私たちが一番無防備な、一番気持ちが災害から遠いところにある日に起き

たこと。今年は、危機管理の年と覚悟して、それぞれの学校において、子ども達

の命を守るための様々な取り組みを大切にすること等話をしました。また、そう

いう中にあって、普通に学校生活を送ることができ、普通に授業ができ、普通に

生活ができることに対して、改めて「感謝」の思いを強くもって取り組みたいこ

と等を話しました。 

インフルエンザについては、始まって一週間後から徐々に罹患者がでてきてい

おり、16日から小学校で学級閉鎖が 1クラス出ました。今週になって、新型コ

ロナとインフルエンザで１クラスずつ出ています。 

4日の庁議において、挨拶をさせていただきました。内容は、「一人一人が大

切にされる教育」を今年も推進すること。そして、特に大切にしたいこととして、

総合教育会議で説明した次期計画の施策や「風通しのよい、ハラスメントのない

職場づくり」について話しました。同じことを校長会、教頭会でも話しました。 

5日に「二十歳の祝典実行委員会」の激励を兼ね、リハーサルを見させていた

だきました。真剣に取り組む実行委員の姿に感動したと同時に、指導している社

会教育課の担当の方々の努力に頭が下がりました。まとまりを感じさせる実行委

員でした。７日の祝典は、大変素晴らしいものになり、感動的でした。 

9日始業式は、どの学校も順調なスタートをきりました。 

10日は、数年ぶりに、商工会議所による「新年互礼会」が実施されました。

また、その日の夜には、瑞浪ライオンズ倶楽部の「新年家族例会」が実施されま

した。新型コロナが５類に移ったことで、様々な活動が復活してきております。 

14日に消防出初め式に参加しました。 

16日の庁議において、学区制審議会からの答申について、教育委員会の考え

を報告しました。市としての方向も答申と同じであることを確認しました。広報

掲載の準備をしています。また、化石博物館、市之瀬記念館、陶磁資料館の 3

館統合と給食センターの改修について、優先順位を考えながら、今後検討を進め

ていくということになりました。また、樽の上野球場のナイター照明設備を令和

6年度に廃止することになりました。そして「清流の国ぎふ」文化祭 2024の開

催について等報告がありました。 

 



 

18日は「青少年育成市民会議総会」における、被顕彰者選考会に出席しまし

た。 

19日の全員協議会で、議員の皆様にも学区制審議会を受けての市としての方

向を説明させていただきました。終了後、「能登半島地震災害支援派遣職員激励

会」が実施されました。瑞浪市からは、22日より、3名の職員が派遣されていま

す。 

23日に学校経営報告会を実施しました。どの学校も、組織で取り組む、子ど

もの主体性を育む等、学校の実態を捉えた上での経営報告がありました。 

今日の午前中に瑞浪高校の「地域連携プロジェクト」の発表を、文化センター

で見てきました。1年生、2年生とも地域と連携して一生懸命取り組んでいまし

た。 

以上、教育長諸般の報告とします。 

  

教育長 

 

 

  

 本日の定例会には議題が提出されておりませんので、 本日の日程が終了いた

しました。 

 

これをもちまして令和 6年第 1回瑞浪市教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

15時 40分 終了 

 

 

 

 

 

 

 

上記会議録の正確なることを証するため、ここに署名する。 

 

 

 

教  育  長 

                                         

 

署 名 委 員   

                                         

 

署 名 委 員 

                                         

 

書    記 

                                         


